



“Somos hermanos” dice Adán Augusto respecto a Sheinbaum

EL SECRETARIO DE Gobernación elogió el trabajo de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y rechazó que haya divisiones entre ellos por ser candidatos presidenciables de Morena

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

Este lunes, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, elogió el trabajo de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum en la capital, aseguró: “somos hermanos” y rechazó que haya divisiones entre ellos, a pesar de que ambos son candidatos presidenciables, por su partido Morena.

Además, comentó que el resto de los gobernadores del país ya quisieran ser como ella, en cuanto a resultados.

“Ya quisieran los 31 restantes compañeros tener los resultados que tiene Claudia, comenzando con el rubro de seguridad, es ejemplo la Ciudad de México, donde primero se tiene que tomar una decisión política, es un ejemplo para la Ciudad”, dijo tras la reunión con los congresistas de la Ciudad de México.

La reunión fue para cerrar filas y lograr la ratificación de la modificación a la Ley de la Guardia Nacional, pero además mencionó que Claudia Sheinbaum “es un gran orgullo para el movimiento de la cuarta transformación.

“Es una compañera de movimientos, somos hermanos, es una funcionaria eficaz. Ya quisieran los restantes 31 compañeros tener los resultados, por ejemplo, en el rubro de seguridad, es ejemplo la Ciudad de México y eso pues una decisión, uno piensa que es un asunto, policía y ladrón, no primero se tiene que tomar una decisión política y pues es una gran compañera y es un orgullo para quienes

estamos en este movimiento”, dijo.

Cabe recordar que el encargado de la política interna del país señaló que realizaría una gira por los 32 congresos del país para conseguir su voto y sea realidad, dicha reforma constitucional que requiere el 50% más uno de los votos a favor.

A su vez, la jefa de gobierno le refrendó su apoyo. En la reunión el secretario de Gobernación reprochó la hipocresía de la oposición al oponerse a la extinción del uso de las fuerzas armadas hasta 2028, como encargados de la seguridad pública del país, pues sus gobernadores sí piden la presencia militar.

“Hubo uno que incluso se atrevió a decir, y yo lo quiero mucho a Enrique Alfaro (Movimiento Ciudadano) dijo que a raíz de un evento ahí en Zapopan un domingo, si no ha sido por la intervención de los militares esto hubiera acabado en una masacre. Pues un día antes y un día después yo le llamaba para que nos apoyara, ni siquiera estaba en el país y dijo: ‘No puedo porque mi jefe político me dice que no. Y eso pues no se vale’, narró.

En este sentido, el diputado Royfid Torres, dijo que ya existía desde la reforma de 2018 la obligación de los gobiernos locales, en el transitorio séptimo para el fortalecimiento de las policías locales y de dotar de recursos al Fondo de Fortalecimiento de la Seguridad Pública (FORTASEG) “y lo que se hizo fue lo contrario, se le quitaron 5 mil millones de pesos y se los otorgaron al fortalecimiento de la Guardia Nacional”. Entonces, hay dos modelos que en la práctica han sido contradictorios: que el apoyo a las policías locales ha desaparecido y ha aumentado el de la Secretaría de la Defensa.

Y señaló que lo que les preocupa es la rendición de cuentas y los contrapesos que se generan desde el propio Poder Legislativo.

“Hoy vemos la dificultad que tiene



la Cámara de Diputados para tener una comparecencia del Secretario de la Defensa, las condiciones que pone, que sea en su oficina y que de hecho este fin de semana canceló ésta reunión con un tema que a todos nos debería de preocupar, que es la fuga de información”, señaló. ■



Ambos servidores públicos estuvieron presentes en la reunión con congresistas de la CDMX. Especial

REPROCHE

LÓPEZ HERNÁNDEZ reprochó la hipocresía de la oposición sobre la extensión de las Fuerzas Armadas hasta 2028, pues piden la presencia militar en sus estados